

A la demande de M. Jean ROS, Président du Comité départemental olympique et sportif du Loiret, Jean-Pierre SUEUR est intervenu auprès de Mme Marie-George BUFFET, Ministre de la Jeunesse et des Sports, pour appeler son attention sur le déficit qui... A la demande de M. Jean ROS, Président du Comité départemental olympique et sportif du Loiret, Jean-Pierre SUEUR est intervenu auprès de Mme Marie-George BUFFET, Ministre de la Jeunesse et des Sports, pour appeler son attention sur le déficit qui pénalise le département du Loiret pour le contingent d'attribution de médailles de la Jeunesse et des Sports, que ce soit par rapport à la population ou au nombre de licenciés.

Thème : DECORATIONS